



#MARCHAENCDMX

Miles se reúnen en favor del INE

LANZAN UN 'NO' UNÁNIME CONTRA AUTORITARISMO

POR E. CASTILLO Y C. STETTIN
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El exconsejero presidente del entonces Instituto Federal Electoral (IFE), José Woldenberg, llamó a la ciudadanía y a los diputados federales y locales, a decir "no a la destrucción del INE"; a defender el sistema electoral y a evitar alinear a los órganos a la voluntad del gobierno federal.

"No" al autoritarismo, y un "sí" a la democracia, expresó durante la marcha en defensa de este órgano y en contra de la Reforma Electoral del presidente López Obrador.

"Decimos no a la destrucción del INE; no a la destrucción de los institutos locales; no a la destrucción de los tribunales locales; no a la pretensión de alinear a los órganos electorales

a la voluntad del gobierno; no al autoritarismo; sí a la democracia; sí a un México democrático", señaló el único orador en la marcha, en la que, de acuerdo a los organizadores, participaron 200 mil personas. Sin embargo, la cifra oficial del gobierno capitalino fue de 10 mil y 12 mil.

Entre pancartas y mantas, los miles de asistentes e integrantes de 50 organizaciones



sociales como Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Sí por México y Sociedad Civil MX, militantes de partidos, y en su mayoría personas de a pie, cantaron el Himno Nacional para cerrar la marcha que partió a las 10:30 horas de este domingo del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución. ●

EL MENSAJE

- Llamó a partidos a que defiendan lo construido en materia democrática.
- "A no regresar al pasado, que en buena hora fue desterrado": Woldenberg.

• Los 11 consejeros electorales no participaron en la marcha de ayer.

200

MIL PERSONAS MARCHARON: ORGANIZADORES.

12

MIL PARTICIPARON, SEGÚN AUTORIDAD LOCAL.

FOTO: DANIEL CIBEDA



• OPINAN. 'El país no merece una Reforma Electoral impulsada por una sola voluntad'.